## 通常国会で成立した主な法律 内容 指摘された懸念や課題

## 通 祀 H 会が閉幕

政府からの給付が迅速になる期待の一方、プ えを助長し、経済不安 を高める恐れ 減を進めるのは方向性 コロナ禍に伴じ風診控 コロナ禍の中、病床削 7210° 国会審議では、 感染 負担増を強いられることに かかる中、 一部の高齢者が ロナ禍で景気低迷に拍車が 医療制度改革関連法は、 一割から二割に引き上げる 歳以上の医療費窓口負担を 一定の収入がある七十五

(三田艦帳) =

でに行われる衆院選をにらみ、与野党の対立も終 さらに高める懸念がある法整備が目立った。 き上げなど、コロナ禍にあって国民の生活不安を 期を終えて閉会した。高齢者の医療費窓口負担引

政府提出

ナジタ

ジタル庁」を創設。個人情報保護

官民のデジタル化を主導する「デ

制度を民間と行政で統一

リイバツー

-保護に懸念

拉正医

地域に必要な病床数や機能を見直す「地域医療構想」を後押し。病院再編などを行った医療機関に財政支援

が逆

医療費窓口負担を1割から2割に 引き上げ

定の収入がある75歳以

10

齢者との間で、負担のバラ 現在の高 代や将来世代と、 費の増大を踏まえ、 **武役**封 政府・与党は、社会保障 り沙汰された。

えるようになる可能性も取 医療機関で受診を控 リスクを避けたい高齢者が

土地利用規制法成立の面 盤にかけて激化した。

第二百四回通常国会は十六日、百五十日間の会

国民投票法は、国会の内外 改憲手続きを定める改正 **幸男代表)と批判した。** 

最低投票率の規定やテレビCM・運動資金は関する規制は先送り

駅などへの共通投票所設置など 7項目を見直して、選挙と同様の

改憲の是非を問う手続きを定め、

投票環境を整備

議員立法

コロナに感染した自宅・宿泊療養者らに選挙で郵便投票を認め、外

出制限下の投票機会を確保

る影かれ

しなど不正投票が起き

船川

者によるなりすま

為」の中止勧告・命令を可能に などの調査や、不適切な「阻害行

自衛隊・米軍の基地周辺や国境離島などで、国による土地利用目的

「阻害行為」の線引き が不明確で、基地反対

運動などの不当な監視

に利用される可能性も

|衛隊・米軍の基地周辺や国境離

措置を新設

染拡大を防ぐまん延防止等重点 とし、違反には行政罰を適用。感 飲食店などへの休業命令を可

当化される恐れ。休業などに対する財政支援

度な私権制限が正

ない」(立憲民主党の枝野 減を促進するのは理解でき 「感染症危機の今、 底保迺 野党は 效率化の一環だが、 る医療提供体制の重点化・ 問の声が出た。平時におけ 支援する改正医療法にも疑 どを行った医療機関に財政 能の見直しを促し、再編な 地域に合った病床数や機

 $\mathcal{T}_{\circ}$ 要だと主張し、譲らなかっ ンスをとっていくことが必

%となった。 この五年で最も高い。・8

参院本会議=19日午前2時3分

土地利用規制法が可決、成立した

六十一本が成立。成立率は ながる放送法改正案を除き NHK受信料の値下げにつ 直す入管難民法改正案と、 の収容と送還のルールを見 六十三本の法案は、外国人 政府が今国会に提出した

った。 回るなど対決ムードが高ま がら、採決段階では反対に 民が当初は与党と合意しな 者の郵便投票特例法で、立 差し掛かると、コロナ療養 場面もあった。だが終盤に ため関連法改正で協力する は、新型コロナ対策を急ぐ 与野党は今国会前半まで

 $\mathcal{H}_{\circ}$ 今国会中の成立にこだわっ をつなぎ留めたい自民党が けながらも、保守層の支持 「不要不怠」と抗議を受